

ABSTRAK

Reza Mahendra : **Pengaruh *Total Current Liabilities* dan *Total Non Current Liabilities* Terhadap *Net Profit* Pada Perusahaan yang Terdaftar Di Index Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi Di PT. Astra Agro Lestari, Periode 2010-2019)**

Penelitian ini didasari dari sebuah pemikiran pada suatu teori *Liabilities* terhadap *Net Profit*, dengan objek penelitian di PT. Astra Agro Lestari TBK. Seberapa berpengaruhnya *Total Current Liabilities* dan *Total Non Current Liabilities* Terhadap *Net Profit* di perusahaan tersebut dari data perusahaan yang ada.

Adapun dari tujuan penelitian ini yaitu untuk (1) mengetahui besarnya pengaruh *Total Current Liabilities* secara parsial terhadap *Net Profit* (2) mengetahui besarnya pengaruh *Total Non Current Liabilities* secara parsial terhadap *Net Profit* (3) mengetahui besarnya pengaruh *Total Current Liabilities* dan *Total Non Current Liabilities* Terhadap *Net Profit* secara simultan pada PT. Astra Agro Lestari TBK.

Total Current Liabilities teorinya jika teorinya naik maka *Net Profit* turun, jika *Total Non Current Liabilities* naik maka *Net Profit* menjadi turun jika keduanya naik maka *Net Profit* menjadi turun. Dapat diambil kesimpulan suatu *Liabilities* menunjukkan naik maka *Net Profit* akan cenderung turun.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode deskriptif dengan menggunakan pendekatan kuantitatif yaitu dengan metode analisis uji asumsi klasik, analisis regresi derhana dan berganda, uji korelasi, analisis determinasi dan analisis uji t dan uji F. Data yang digunakan merupakan data yang diambil dari laporan keuangan tahunan yang didapat dari PT. Astra Agro Lestari TBK. Adapun untuk pengolahan data menggunakan program *SPSS for windows* versi 22.0 dan *microsoft excel* 2013 sebagai penunjang pengolahan data awal.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan hasil uji analisis koefisien determinasi Pengaruh *Total Current Liabilities* (X_1) secara parsial terhadap *Net Profit* berdasarkan nilai R Square 2,5% . Hal tersebut berarti bahwa *Total Current Liabilities* mempunyai kontribusi sebesar 2,5% terhadap *Net Profit* secara parsial. Pengaruh *Total Non Current Liabilities* (X_2) secara parsial terhadap *Net Profit* berdasarkan nilai R Square 72,0% . Hal tersebut berarti bahwa *Total Non Current Liabilities* mempunyai kontribusi sebesar 72,0% terhadap *Net Profit* secara parsial. Pengaruh *Total Current Liabilities* (X_1) dan *Total Non Current Liabilities* (X_2) secara simultan terhadap *Net Profit* berdasarkan nilai R Square 76,1% . Hal tersebut berarti bahwa *Total Current Liabilities* (X_1) dan *Total Non Current Liabilities* (X_2) mempunyai kontribusi sebesar 76,1% terhadap *Net Profit* secara simultan.

Kata kunci: *Total Current Liabilities*, *Total Non Current Liabilities*, *Net Profit*